

FBW / Betriebswirtschaftslehre

Prof. Wilms, Stefan Pinkawa

Thomas Gehrke, Tobias Liese, Aileen Heyl, Kristin Hartmann

Unternehmerfratzen ist ein Projekt für Kinder und Unternehmen. Aufgrund regionaler Probleme, wie dem Fachkräftemangel oder der Perspektivlosigkeit junger Menschen, wurde dieses Projekt im Jahr 2009 von Studierenden ins Leben gerufen. Ziel ist es, Kinder frühzeitig mit der Arbeitswelt in Verbindung zu bringen, sie zu motivieren und Perspektiven zu schaffen. Die Zusammenarbeit von Schule, Unternehmen und der Technischen Hochschule soll ermöglichen, die Kinder spielerisch an das Berufsleben heranzuführen. Das Projekt Unternehmerfratzen soll vor allem Schüler zwischen der dritten und sechsten Klasse erreichen, um frühzeitig möglichen Problemen entgegenzuwirken. An Projekttagen haben die Kinder die Möglichkeit, sich mit unterschiedlichen Berufen vertraut zu machen. Dazu gehört ein Theorietag, an welchem ein Partnerunternehmen kindgerecht vorgestellt wird. Hier werden verschiedene Berufsbilder aufgezeigt, sodass die Schüler spielerisch die Anforderungen und Aufgabenbereiche kennenlernen. Weiterhin ist ein Praxistag in dem Partnerunternehmen Teil des Projektes. Dieser ist dafür vorgesehen, das theoretisch Erlernete mit der Praxis zu verknüpfen und die Schüler richtig mitarbeiten zu lassen alles kindgerecht verpackt natürlich.

- 
-

- 
- 
- 

Erlangen eines akademischen Grades, gute Vorbereitung und spätere Umsetzung der Inhalte, bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt

